

梁小学校だより

小山市立梁小学校
校長 金森 宏
TEL 0296-33-3665
FAX 0296-33-6764



2学期が始まって2週間が過ぎました。夏休み中は、皆様のご協力により交通事故や大きなケガをした子もなく、66名全員が元気に2学期のスタートを切ることができました。

今年の夏休みは、リオ・オリンピックでの日本人選手の活躍がたくさん感動を生みました。また、地元少年野球チームの絹学童が、県学童軟式野球大会で参加144チームの頂点に立ったことも、絹地区の大きな喜びとなりました。優勝、誠にありがとうございます。

さて、学校では、9/24(土)の『閉校記念秋季大運動会』に向け、練習が本格化しています。残暑厳しい中ですが、子どもたちは集中して取り組んでおり、本番が楽しみです。ぜひ多くの方に子どもたちの練習の成果をご覧ください。また、地域参加のプログラムにご参加いただきたくお願い申し上げます。

2学期に入り、閉校まで7ヶ月となりました。子どもたちが梁小学校で学べる日も残り119日です。梁小最後の行事を思い出深いものとするとともに、家庭・地域に支えられたこのすばらしい梁小学校に日々感謝しながら充実した2学期にしてまいりたいと思います。1学期同様、ご協力・ご支援をお願いいたします。

◇交通安全子供自転車栃木県大会 7月7日(木)

6年生の代表児童6名が自転車の安全な走行技術を競う「交通安全子供自転車栃木県大会」に出場しました。小山市代表としての自覚のもと、立派な態度で臨むことができました。残念ながら入賞は逃しましたが、県下の他の小学校の児童と真剣勝負できる貴重な経験となりました。



◇第1学期終業式 7月20日(水)

69日間(授業日数)の第1学期を終え、夏休みを前に終業式を行いました。

1年・3年・5年の各代表児童が作文発表を行いました。1学期を振り返っての反省と夏休

みの過ごし方などについて堂々と発表する姿から1学期での成長が感じられました。



◇小学校陸上大会 7月26日(火)



小山市内27校の小学校が参加する陸上大会です。4・5・6年生の代表児童23名が出場しました。共通女子100m女子で第2位、共通女子走り高跳びで第4位、5年走り幅跳びで第8位にそれぞれ入賞することができました。

また、共通女子の400mリレーでは、全体の9位と善戦するなど、小規模校ながらもその活躍が光りました。来年度は3校が一緒になり、ユニフォームも新調される予定です。絹義務教育学校で切磋琢磨し、絹の名をさらに高めてもらいたいと思います。

◇プール開放 7月28日(木)

夏休み期間中の6日間、学校のプールを開放しました。保護者の方にもボランティアで監視をお手伝いいただき、ありがとうございました。お陰様で多くの子どもたちが参加することができました。前半は泳力向上を目指し真剣に、後半は自由に仲良く泳ぐなど、時間の中でメリハリをつけて取り組んでいました。



9/2にプール納め式を行い、梁小プールとしての役割を終えました。

◇絹中体験授業・小中一貫全体研修会
8月10日(水)



小中一貫教育研究の一環として、梁小と福良小・延島小の6年生と一緒に絹中の授業と部活動を体験しました。体験授業は英語か理科からいずれかを選び、美術は全員で受けました。その後、すべての部活動を体験しました。中学校への不安も和らげられたと思います。また、本校の卒業生たちの頑張っている姿も見られ、職員もその成長に目を見張りました。午後は絹地区の小中学校の教職員が集まり、絹義務教育学校の開校に向けての話し合いを行いました。

◇学校見学会 8月20日(土)



同日行われた、「梁の夏2016」に合わせ、閉校記念事業として地域の方を対象に学校見学会を実施しました。61名の方が参加し、校舎内を見て回っていただいたり、懐かしい卒業アルバム等をご覧いただいたりして、梁小学校での思い出を振り返っていただきました。

参加者(昭和63年度卒業生)の声
卒業したときとあまり変わらず、とても懐かしかったです。自分の子どもにも見せることができ、貴重な経験になりました。

◇親子美化活動 8月27日(土)



保護者の皆様のご協力を得て、側溝や、校舎内の高い所・危険な所などの普段なかなか掃除の行き届かない場所を清掃していただきました。お陰様で側溝にたまった土砂をきれいに取り除けたり、窓や換気扇をきれいにしたりすることができました。学校としての役目も残り7ヶ月を切りましたが、最後まで感謝の気持ちを込めてきれいな学習環境を保てるよう努めてまいります。ご協力ありがとうございました。

◇第2学期 始業式 9月1日(木)

2学期始業式では、私からは、子どもたちに「あいさつをいつでもどこでも誰にもできるようにすること」「梁小最後の行事をみんなで協力して成功させること」「地域に支えられた梁小で学ぶことに感謝の気持ちを忘れないこと」を話しました。児童を代表して、2年・4年・6年の代表児童がそれぞれ2学期の抱負をしっかりと発表することができました。



◇運動会に向けての練習 9月5日(月)～



『あきらめず心をつないで最後まで』をスローガンに毎日、業間活動の時間を使って全校児童で練習に取り組んでいます。

梁小最後の運動会を成功させようと、どの子も真剣に集中して取り組んでいます。

運動会



のご案内

9月24日(土) です

8:30開会です。ご来場いただき子どもたちの元気な姿をご覧くださいとともに、子ども達と一緒に楽しんでいただきたいと思います。

今年も、地域の皆様と一緒に楽しむ種目として『みんなで玉入れ』を実施します。梁小にお子さんやお孫さんが来ていなくても、ふるってご参加ください。見学していただくお席を「コミュニティ席」として用意させていただきます。敬老席と同じ場所ですので、敬老者の方と一緒においでいただくのも大歓迎です。『みんなで玉入れ』は9:50頃に行う予定です。今回は最後となる梁小の運動会と一緒に盛り上げていただけたらと思います。お待ちしております。

